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    促請關注西堤馬路行人過路設施安全問題 

 

近日收到有居民反映，氹仔西堤馬路行人過路設施，每當過馬路時都提心吊

膽，現場車速特別快，加上斑馬線已經出現甩色的情況，另路面靠左手面的黃色

大型指示牌完全遮擋了駕駛者的視線，根本看不到有行人準備過馬路，如對該路

面不熟悉的駕駛者，容易發生交通意外，故本人希望提出三點建議： 

1. 盡快翻新斑馬線； 

2. 加裝測速系統； 

3. 建議移走其中兩塊大型黃色指示牌及加設一塊前面將有斑馬線，請駕駛

人士小心注意安全的指示牌； 

4. 另因輕軌工程原路環小型賽車場站已遷移至擘天匯站，大大方便了居民

及輪椅人士，不用經過兩條斑馬線，再過天橋返回樂群樓、居雅及安順

大廈，故期望輕軌工程完成後，該巴士站仍保留。 
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附件 - 相片 


